



ユニット特集

デイ



敬老祭



今年も残暑が厳しく、暑い日が続きました。そんな日々が続く中、デイサービスでは、9月16日の敬老の日に、敬老祭を開催しました。入居者様に楽しんでいただくようと、職員は出し物の練習や飾りつけの製作を行ってきました。入居者様はワクワク、職員はハラハラドキドキでした。

さあ、お披露目の時間です！歌を歌ったり、お神輿を担いだり、山本リンダ(どうにもとまらない)・美空ひばり(お祭りマンボ)でダンスを披露しました。職員は日頃の運動不足で、せいぜい、はあはあでした！入居者様も一緒に盛り上げてくれ、楽しんでいただけました♪中には感動され、涙ぐむ方もいらっしゃり、職員も感無量です。一緒に過ごせたこの時間を思い出してくれたいです。

みんなで作るハートケア

『9月のイベント』

施設長 佐藤 幸一



今年の「敬老の日」は9月16日でした。この日、特養、デイサービスでは「敬老祭」を開催いたしました。今回の和合だよりでその様子をご覧くださいことができます。

歌を歌ったり、職員による出し物を楽しんだり各フロアでの開催となり、ご利用者、ご入居者皆様への日頃の感謝の気持ちをお伝えし、長寿をお祝いさせていただきました。

フロアによっては残念ながらコロナ感染が広がっていたため、一部内容を変更して開催いたしました。そのフロアでは楽しみにしていたカラオケが中止になりましたので、落ち着いたらぜひまたその機会を作りたいと思います。

またデイサービスの話ですが、コロナ禍で受け入れできなかったボランティアさんのご訪問を少しずつですが再開させていただいております。一番初めにプロ歌手による歌の披露「やまびこ会」様にお越しいただき、その後は傾聴ボランティア「ピアサポートかすかべ」様、南京玉すだれや舞踊など披露して下さる「庄和さくら会」様など、本当に久しぶりにご訪問いただきました。庄和和合のことを忘れず、ずっと気にかけてくださったことに感謝、感謝です！

話は敬老祭に戻りますが、以前はご家族に参加していただき、またボランティアさんにも歌や踊りを披露していただいたこともありました。デイサービスで再開したボランティア訪問ですが、特養でも再開を検討し、来年はより盛大な敬老祭が開催できればいいと思います。

庄和さくら会 様



★8月のボランティア★
山びこ会 様

★9月のボランティア★
庄和さくら会 様
ピアサポート 様
ありがとうございました！

ボランティア活動も徐々に再開し、一緒に楽しい時間を過ごしております。ご興味のあるボランティア様、ご連絡、お待ちしております♪

山びこ会 様



もみじ

敬老祭

今年も敬老祭の時期がやってきました。何を行うか職員で話し合い、カラオケを行うことに決定しました。事前に何を歌いたいのかリストアップし開催の運びとなりました。最初は「何だか恥ずかしい」と消極的な方もいらつしやいましたが、他の入居者様の歌を聞いていて、昔のことを思い出したのか、大きな声で熱心に歌われていました。歌い終わった後、「大きな声を出してちょっと疲れちゃったけど、気持ちよかった」と言っていました。その後はプレゼントをお渡しし、お菓子やジュースを召し上がり、それぞれ楽しまれました。

今後も入居者様が楽しく過ごせます様、職員一同頑張っていきます。



りんどう

冷た〜いかき氷をどうぞ

こんにちは。まだまだ暑い日が続きますが、りんどうではかき氷作りをしました！今年は電動のかき氷機を購入して、バニラアイスを買ったりしてフワフワの氷を味わいました。新しい食感に感動しながら「この味、美味い〜」「こっちの味はどう？」「おかわりは何味にする？」など皆様2、3杯おかわりしてくださり、作りがいがありました。「今年は暑いからもう一回できるかもしれない」などワイワイしながら楽しい時間を過ごすことができました。

これからも利用者様が楽しめる企画を考えていこうと思っております。



いちよう

敬老祭

9月になってまだまだ暑い日が続いていましたが、少しづつ過ぎしやすくなってきた敬老の日には恒例の敬老祭を行いました。いちよう・もみじではカラオケ大会を行いました。皆様に前もって歌いたい曲を聞いて順番を決めました。最初は遠慮して「誰か先に歌って」と一人では恥ずかしそうにしていたいましたが、皆様にマイクを渡し、全員で唄うと「私、あの歌が唄いたい」と次々にリクエストされ最後は時間が足りなくなるほど盛り上がりました。今後も皆様が笑顔になって楽しんでいただけるようなイベントを提供していきたいと思えます。



介護の現場から

もくれん

敬老祭

今年の夏はいつにもまして暑い日が続いていますが、暦の上では早くも秋になろうとしている今日この頃です。そんな中でも入居者様の皆様は元気に毎日過ごされています。そして今年も例年通り敬老祭が催されました。今年あまり身体を動かす機会がない入居者様と「玉入れ」を行いました。上に向かって投げるのではなく下に向かって投げていただきました。力強く投げる方、なかなか力が入らず投げる方ができない方がいらつしやいましたが、皆で楽しい時間を過ごすことができました。その後は美味しいおやつをいただき、今年も無事敬老祭を終えることができました。これからも皆様の長寿と健康をお祈りしつつ、日々楽しい時間を過ごしていきたいと思います。



こすもす

庄和和合敬老祭

9月16日の敬老の日に合わせて、和合では、今年も入居者様の長寿と日頃の感謝を伝えるため敬老祭を開催させていただきました。こすもす・なでしこでは、コロナ過で中々身体を使うことも少なくなっているため、音楽を大きな声で歌いながら体操をしました。普段大きな声を出す機会もないので、ストレス発散できたのではないのでしょうか？最後にプレゼントを一人ずつお渡しし、記念写真を撮りました。皆様の素敵な笑顔がたくさん見ることができて、職員も嬉しい時間を過ごすことができました。これからも皆様に楽しんでいただける行事を開催していく予定です。



なでしこ

敬老祭

今年も和合では、恒例行事となりました敬老祭を開催致しました。こすもす・なでしこ合同で、音楽を流して大きな声で歌いながら、体操をしました。はじめは恥ずかしがっていた入居者様も、いつの間にか大きな声で歌ったり、身体を動かしていました。皆様楽しく参加していただきました。そして、職員からプレゼントをお渡しすると写真付きの手紙を見て、「すごく良い笑顔で撮れているね」など談笑されていました。最後にその手紙を持って記念写真を撮りました。これからも毎日元気で過ごせますように、職員一同いろいろな企画をしていきますので、期待してください。

